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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für 
Wirtschaft, Tourismus, Umwelt, Ordnung und Sicherheit 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 07.05.2014 

 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus als Treffpunkt, 

Sitzungsnummer: AWTUOS/003/2014 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Harald Jäschke  
Vorsitz 
Frau Gisela Steinort  
 Stadtvertreter/in 
Herr Udo Behnke  
Herr Paul Böhm  
sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Uwe Kraft  
Herr Reinhold Tiede  
Verwaltung 
Frau Dagmar Poltier 
Herr Klaus Dettmann 
Frau Adelheid Herschberg  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Stadtvertreter/in 
Herr Peter Helle  
sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Holger Buck  

Verwaltung 
Frau Petra Götz 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 2   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 3   Genehmigung der Tagesordnung 
 4   Begehung der städtischen Forst; danach Fortstezung der Sitzung im Rathaussaal 
 5   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 6   Genehmigung der Niederschrift vom 02.04.2014 
 7   Bericht der Verwaltung 
 8   Anfragen und Mitteilungen 
 9   Einwohnerfragestunde 
 
 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
  

Frau Steinort eröffnet die Sitzung des AWTUOS um 17:00 Uhr.  
 

  
zu 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der AWTUOS ist mit 5 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.  
 

  
zu 3 Genehmigung der Tagesordnung 
  

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 

  
 Abstimmungsergebnis: 5-0-0 

 
zu 4 Begehung der städtischen Forst; danach Fortsetzung der Sitzung im Rat-

haussaal 
  

Beginn der Begehung der städtischen Forst um 17:15 Uhr, begleitet von Frau 
Poltier und Herrn Dettmann. 
 
Während der knapp 2-stündigen Exkursion erläutert Herr Dettman die Bewirt-
schaftung des „Boizenburger Stadtwaldes“.  
 
Die Vorsitzende Frau Steinort bedankt sich im Namen der Exkursionteilnehmer 
bei Frau Poltier und Herrn Dettman für die sachkundigen und anschaulichen Er-
läuterungen. Frau Poltier und Herr Dettmann verlassen die Sitzung, welche nach 
einer kurzen Pause um 19:30 Uhr im Rathaussaal fortgesetzt wird. 
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Zur Ausschreibung der Waldbewirtschaftung wird seitens der Herren Behnke und 
Tiede angeregt, diese anhand eines vorab mit den Gremien abgestimmten Kon-
zeptes zu vergeben. 
 
 

  
zu 5 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V 

§ 31 Abs. 3 
  

Im nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom  02.04.2014 wurden keine Beschlüsse 
gefasst.  
 

  
  
zu 6 Genehmigung der Niederschrift vom 02.04.2014 
  

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.  
 

 Abstimmungsergebnis: 5-0-0 
 
 

zu 7 Bericht der Verwaltung 
  

Herr Jäschke berichtet: 
  

Das Thema der Aufstellung des Parkverbotsschildes im Bereich der Kurve 
 Lauenburger Postweg ist immer noch in Arbeit. Herr Behnke und Herr 
Tiede mahnen eine schnelle Bearbeitung an, worauf Herr Jäschke zusagt, 
dass ein entsprechendes Schild noch im Laufe des Monates Mai 2014 
aufgestellt wird. 
 
In Sachen Geruchsbelästigung „alte Boize“ verliest Herr Jäschke eine 
Stellungnahme des StALU, aus der hervorgeht, dass aus vorhandenen 
Untersuchungen nicht bestätigt werden kann, dass diese durch Verunrei-
nigung des Grundwassers entstanden sein könnten. Vielmehr wird die 
Geruchsbelästigung auf witterungsbedingte Einflüsse zurückgeführt.  
 
Zusätzliche Papierkörbe, auch für den Bereich des Bahnhofs, werden 
demnächst aufgestellt. 
 
Frau Steinort fragt nach ob im Bereich Bahnhof auch Hundekottütenspen-
der aufgestellt werden. Herr Jäschke erklärt, dass z.Zt. diese vorrangig an 
Stellen aufgestellt werden an denen Hunde in die Grünanlagen geführt 
würden. Es sei aber geplant, diese im gesamten Stadtbereich zu verteilen.  

 
  
zu 8 Anfragen und Mitteilungen 
  

Herr Behncke fragt nach, wie die Sicherheit des im  Stadtwald neu errichteten 
Grillplatzes organisiert sei. Herr Tiede empfiehlt, eine Hinweistafel für die Nut-
zung und für die sichere Entsorgung der Grillkohle einen Behälter aufzustellen.   
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zu 9 Einwohnerfragestunde 
  

Es werden keine Anfragen gestellt.  
 

  
 

  

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
Adelheid Herschberg 
Protokollführer/i 
 
 
 
Ausschussvorsitzende/r 
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